
会議録要旨 

(1) 会議の名称 第1回 味真野公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和4年 6月 4日（土曜日）午後7時～午後8時15分 

(3) 開催場所 味真野公民館 講堂 

(4) 出席委員氏名 

青木敏之委員 伊坂まち子委員 井上真知子委員 川上浩司委員 

倉橋明日香委員 高坂澄雄委員 坂井俊也委員 佐々木貴幸委員 

鈴木知恵子委員 玉村和夫委員 本田憲二委員 吉村隆之委員 
吉村信彦委員 

(5) 欠席委員氏名 川崎晴蔵委員 山室英一委員 

(6) 出席所管課職員職氏名 
味真野公民館館長 齊藤治 

主事 渡辺喜恵  椿原香織  橋本 衛 

(7) 会議議題 

1、令和4年度公民館社会教育講座事業計画について 

2、令和4年度予算について 

3、公民館の利用について 

4、令和4年度自主講座・年間利用団体について 

5、その他 

(8) 傍聴者の数 0人 

(9) 会議資料の名称 令和4年度 第１回味真野公民館運営協議会 

(10) 会議の内容の要旨 

・委員長・副委員長を選出し、吉村隆之委員長よりあいさつ 

・公民館より、越前市教育方針、越前市教育方策、公民館運営協議

会開催指針について説明を行った。 

・協議事項に入り、令和4年度公民館社会教育事業のねらいと計画

内容及び予算について説明を行った。 

【意見 1】事業計画において、昨年度と比べ今年度に新たに取り組

む事業と、取りやめた事業についての説明を求められた。 
取りやめるというよりは各学級講座の中で前年度の反省を踏ま

えて、次の年度に形を変えて、より充実した取り組みを行うこと

を事例を挙げて説明。 
【意見 2】のびのび合宿通学事業業について、10月以降に実施 

 する場合、小学校の行事と重なるので日程調整が厳しい。また、 

とても厳しい条件の中で実施する必要があるかとの質問。 
青少年育成部で良くもんでどういった形でするか検討したいと 
回答した。 

【意見 3】小学校１５０周年記念で田んぼアートを実施してる。 
武衛山に登る際には、田んぼアートを見られるスポットがあること

の情報を得た。 

その他、今年度より、児童センター主任と万葉中学校教頭先生が、

新たに委員さんに加わっていただき、より充実した事業が出来る

ようにしていきたいと話し、終了した。 



(11) その他  

 


